

# 悠久の時間の流れ

# この大自然

自然のすばらしさに  
感動できる人でありたい



## いま、ここに息づく私たち

地球の誕生を1月1日午前0時として  
これまでの歴史を1年間とすると、ある説では  
人類が誕生したのは12月31日午後8時12分。  
遙かなる時間の流れの中ではぐくまれた地球の自然。  
私たち人間は、この自然のすばらしさに息をのむ。

# 大自然に何を想う



そして私たちは自然とどうかか  
わっていくのか



人間には美しいものに感動する心がある。  
雄大な大自然の姿を前に、私たちは感動し息をのむ。  
どこまでも果てしなく広がる穏やかな大海  
広大な山野、そびえ立つ峰々。  
それらは慈愛を含んだ光景のように感じられ  
自分が溶け込んでいくのを感じことがある。

——だが、どうだろう。  
この自然がひとたびきばをむくと  
人間の手では抗すことのできない力で  
逆に私たち人間をのみ込んでしまう。  
荒れ狂う海原の怒濤、天空を閉ざす山からの噴煙  
そして大地を揺るがす大地震。  
その人間の力を超えたものを  
おそれ敬う気持ちが湧いてくる。

あなたの感動体験は？  
ときに、人間の力を超えたものを  
感じたことがありますか？

年 月 日

年 月 日

年 月 日

あなたは自然とどのようにかかわっていくことが大切だと思いますか？